

## ABSTRAK

**Nurul Melati Ulfa (12040094). 2016. Alih Tutur di dalam Film Camp Rock 1. Skripsi. Program Studi Pendidikan Bahasa Inggris STKIP PGRI Sumatra Barat. Padang.**

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa dan mengetahui jenis-jenis strategi alih tutur yang digunakan oleh tokoh utama dalam *film Camp Rock 1* di dalam percakapan sehari-hari. Adapun jenis dan pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif dasar yang termasuk ke dalam ranah penelitian kualitatif. Selain itu, penelitian ini hanya fokus kepada tokoh utama yang ada dalam *film Camp Rock 1* terdiri dari 6 tokoh utama diantaranya Mitchie, Caitlyn, Shane, Tess, Ella dan Peggy. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah seluruh percakapan yang diujarkan oleh semua aktor yang ada di dalam *film Camp Rock 1*. Sementara itu, data dalam penelitian ini adalah percakapan yang berisi strategi alih tutur yang diujarkan oleh tokoh utama dalam *film Camp Rock 1*. Selanjutnya, untuk mengumpulkan data, peneliti menggunakan *observation method with SBLC (Non Participant Observation Method)* dimana peneliti tidak terlibat di dalam percakapan, peneliti hanya fokus kepada ujaran-ujaran yang diucapkan oleh tokoh utama di dalam *Camp Rock 1*. Pada proses analisa data peneliti menggunakan *referential identity method* dimana setelah peneliti menemukan data yaitu jenis strategi alih tutur yang digunakan oleh tokoh utama dalam *film Camp Rock 1* peneliti akan menghubungkannya kepada konteks yang ada di dalam percakapan tersebut. Dengan demikian, hasil yang peneliti dapatkan dalam penelitian ini diantaranya : (1) Jenis- jenis strategi alih tutur yang digunakan oleh tokoh utama dalam film Camp Rock 1 adalah *Taking the turn* : (*starting up* tokoh utama menggunakan *clear start* dan *hesitation start.*, *taking over* tokoh utama menggunakan *uptakes* dan *links*, dan *interrupting*), *Holding the turn* : (*filled pauses*, jeda yang digunakan setelah kata hubung, *lexical repetition* dimana tokoh utama mengulangi kata-katanya dalam mempertahankan percakapan, *new start*), *yielding the turn* : (*prompting*, *appealing* and *giving up*).